

c/o **Jürgen Brock-Mildenberger**
Everhardstr. 65, 50823 Köln
brock-mildenberger@koeln.de
Tel.: 0221 51 91 79

An
Herrn Dr. Rüdiger Grube
Vorsitzender des Vorstands der Deutschen Bahn AG
Potsdamer Platz 2

10785 Berlin

Zur Kenntnis und mit Bitte um Stellungnahme an:

Herrn Dr. Peter Ramsauer Bundesminister für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung Invalidenstraße 44, 10115 Berlin	Herrn Harry K. Voigtsberger Minister für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr des Landes NRW Jürgensplatz 1, 40219 Düsseldorf	Herrn Jürgen Roters Oberbürgermeister der Stadt Köln Historisches Rathaus 50667 Köln
---	--	---

Köln, den 24. August 2011

Sehr geehrter Herr Dr. Grube,

wir Bürgerinnen und Bürger von Köln und Köln-Ehrenfeld sind mit unserer Geduld am Ende. Daher wenden wir uns an Sie persönlich mit der Bitte, einen von der Deutschen Bahn AG verursachten städtebaulichen Missstand in unserem Stadtteil schnellst möglich zu beheben.

Mitten durch Köln-Ehrenfeld zieht sich die Trasse der Bahnstrecke Köln-Aachen-Brüssel, die in den Jahren 1997- 2002 für S-Bahn, Hochgeschwindigkeitsnetz und Güterfernverkehr ausgebaut wurde. Im Zuge dieser Modernisierung wurden umfangreiche Umbauten an den Gleisanlagen, die auf denkmalgeschützten Viaduktbögen liegen, erforderlich. Den dort seit Jahrzehnten beheimateten gewerblichen Nutzern wurde damals gekündigt.

Seit nunmehr fast zehn Jahren ist die Bahnstrecke zwar fertiggestellt, doch ein Rückbau der Bahnbögen und eine neue Nutzung lassen bisher auf sich warten. Stattdessen verrottet die mehrere Kilometer lange Anlage mitten in einem dicht besiedelten Wohnquartier und wird in zunehmenden Maße als Störung der öffentlichen Ordnung empfunden. Ein angeblich von der Deutschen Bahn AG beauftragter Investor hat bisher kaum wesentliches zu Stande gebracht.

Daher bitten wir Sie eindringlich, dafür Sorge zu tragen, dass die Deutsche Bahn AG ihrer Verantwortung für dieses Bauwerk wieder gerecht wird und schnellst möglich für die Fertigstellung und Nutzung der Anlage sorgt, bevor dieser Schandfleck zur öffentlichen Gefahr wird.

In Erwartung einer konstruktiven Stellungnahme verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

Jürgen Brock-Mildenberger
Vorsitzender der SPD im Stadtbezirk Köln-Ehrenfeld

und weitere Unterzeichnerinnen und Unterzeichner in Anlage

